

★チャレンジ★

いよいよ運動会本番です！！

押水第一小学校
すみれ学級通信
9月11日 17号



今週から、運動会練習が始まりました。とても暑い日が続き、1時間の全校練習ですが、体力を奪われてしまいます。しかし、亮太さんも潤さんもしっかりと整隊や行進、ラジオ体操など一生懸命、練習ができます。

亮太さんは最高学年として、下級生のお手本となるように行動できています。代表委員会としても、マイクでアナウンスをしたり、用具の準備や後片付けも進んでしてくれます。応援合戦の練習でも、一生懸命に声を張り上げていますよ。

潤さんも体育委員として、ラジオ体操をしたり、用具の準備や後片付けを頑張っています。リレーの選手にも選ばれ、長休みの練習にも力が入っています。

この運動会を通して、協力することや、仲間を応援することの大切さ、自分の力を精一杯発揮することの大切さなどを学ぶよい機会になると思います。そして、2人にとって、この運動会がよい思い出となりますように♪

……そして！！晴れますように！！！

当日の持ち物について（体操服で登校）

※7:30までに登校してください！

・水筒　・タオル　　※赤白ぼうしは学校に置いていきます。

・連絡帳に朝の体温を記入し、持ってきてください。

※保護者の方の2週間の検温表も当日、持たせてください。